

もりたんよもやま話

皆様こんにちは！我が家ではコーギーを飼っているのですが、旅行に行く時はいつもホテルに預けています。たまたま留守番はかわいそうなので、今度はドラッグラン付のグランピング施設に行こうかと計画中です。愛犬が車酔いしないか心配な所もありますが、今からしても楽しみです。



本社
中村裕也

皆様こんにちは！メダカの成長は絶好調な今シーズン5月の品評会に向けてどの子を出品するか嬉しい悩み中です。そんな中、3月に新しい家族をお迎えする事となり愛媛まで行って来ました。昨夏までに4匹のダックスを18オオ18オ、16オ、18オと介護をし見送って来たので子犬のパワーに圧倒される毎日です...。子犬の名前はラオウ君です！これからたまにやらせて登場すると思います...笑 楽しんでいただければと思います。



本社
和田礼子

5人の息子がいる経理の菊池です！！この春ついに五男が中学校を卒業し、義務教育がゼロになります。あと3年モすればうち全員成人します！長い子育て生活の半分近くを費やした三男以降の子供のツカカの追いかげも終え、今は昨年よりJRAの取手瑠屋ジョッキーの推し活で、週末になると競馬場へ行ってます。昨年12月の中京競馬場でのちのちカズカ(モリスカ)大井競馬場での東京大賞典(アネールヤング)は現地でも号泣です(笑)今年も瑠屋ジョッキーの更なる活躍を楽しみに毎日を見張ります。日本ダービー(東京)行です！！



本社
菊池恵美子

こんにちは！昨年4月にお休みにいただきオーストラリアに新婚旅行に行き、ちょうど1年がたてしまいました。初めてのオーストラリアは、また行きたい！と思えるような楽しい旅だったので、今少しづつ英会話の勉強を進めているところで、学生時代、英語が苦手だったので、まだまだ先は長そうですが、今後、海外でのよいイベントにも参加する予定なので、ゴソゴソ頑張りたいです。



西淀川
富田谷愛果

4

月

